

Conférence du ministre de l'Education au siège de la fondation Konrad-Adenauer-Stiftung à Berlin



Le ministre de l'Education, Taieb Baccouche a donné, récemment, au siège de la Fondation allemande Konrad Adenauer à Berlin, une conférence sur "la révolution tunisienne et les défis de la période de transition", en présence de diplomates, parlementaires, journalistes, académiciens et représentants de la société civile.

Il a souligné que la révolution tunisienne est venue exprimer l'aspiration des peuples arabes à la liberté et à la dignité, relevant le caractère spontané et pacifique de cette révolution menée par les tunisiens qui se sont soulevés contre l'oppression, la corruption, l'absence de la liberté d'expression et de perspectives réelles pour les jeunes.

M. Baccouche a appelé l'Allemagne, l'Union Européenne et à la communauté internationale en général à soutenir la Tunisie en cette étape décisive de son histoire afin de l'aider à réussir le processus de transition démocratique.

Pour sa part, M. Ruprecht Polenz, Président de la Commission des Affaires Etrangères au Parlement fédéral allemand qui a effectué une visite en Tunisie au mois de Mai 2011, a salué le haut degré de responsabilité qui caractérise la classe politique

tunisienne, indiquant que la réussite de la transition démocratique en Tunisie dépend largement de la réussite de la transition économique.

Il a lancé un appel aux opérateurs économiques allemands pour investir en Tunisie qui offre des incitations intéressantes en matière d'investissements directs étrangers. Il a, également, appelé les allemands à visiter la Tunisie pour soutenir le secteur touristique qui représente un secteur clé de l'économie du pays.

Dans sa réponse aux interventions des participants sur les élections de l'Assemblée constituante, le ministre a mis l'accent sur le souci de garantir leur déroulement dans la transparence et le respect de la saine émulation.

Il a, en outre, relevé que la loi électorale de l'Assemblée constituante ne permet à aucune force politique de devenir un parti dominant de la scène politique tunisienne. Il a ajouté que le principe de la parité hommes-femmes dans les listes des candidatures et l'adoption imminente d'un pacte républicain sont de nature à protéger la scène politique tunisienne de tout risque d'extrémisme.

M. Taieb Baccouche avait effectué une visite de travail les 5 et 6 juin 2011 à Berlin, à l'invitation de la fondation allemande Konrad-Adenauer-Stiftung.

Source : TAP